
Ata da 2a. Reunião Plenária Ordinária do Conselho Participativo Municipal Sub Mooca

Ao trigésimo primeiro dia do mês de março de 2025, às 19h00min, em primeira 
chamada às 19:00h e segunda chamada às 19:15h, na Rua Taquari 546, auditório da 
reitoria da Universidade São Judas, nos termos da Lei 15.764/2013, regulamentada pelo 
Decreto 59.023/2019 e Portaria nº 002/PREF/CC/SERS/2020, deu-se início a reunião 
plenária ordinária do Conselho Participativo da Mooca, que contou com a presença de 
conselheiros, representantes da Subprefeitura (subprefeito Marcos Valério e secretário 
Eduardo), subinspetor da GCM, Samara como representante do CET e munícipes, 
conforme lista que se segue:

1. Ítalo Leonelo Júnior – Conselheiro titular
2. José Luiz Oliveira dos Reis – Conselheiro titular
3. Priscila Pricoli – Conselheira titular
4. Hugo Hideaki Tamada - Conselheira Titular
5. Sâmia Smaidi Mourad – Conselheira titular
6. Aristóteles Pereira de Carvalho – Conselheiro titular
7. Rute Moreira dos Santos – Conselheira titular
8. Eliane Fossa – Conselheira titular
9. Yara Falcone dos Santos – Conselheira titular
10. Wanda Herrero - Conselheira Titular
11. Suely Ramos Bezerra Soares de Meneses – Conselheira titular
12. Sandra Regina Cassia Molina – Conselheira titular
13. Jarbas Wagner da Silva Alves – Conselheiro titular
14. José Roberto Ferreira Hangai – Conselheiro titular
15. Ugo Rodrigues Diogo – Conselheiro titular
16. Tatiana Simaia Barbosa Malheiros – Conselheira titular
17. Eduardo de Almeida Batista Alves – Conselheira titular
18. Rogério Ludovico de Souza – Conselheiro titular
19. Ronald Quito - Imigrante
20. Norberto Lirola Bento – Conselheiro suplente
21. Maria Luiza Mion – Conselheira suplente
22. Wellington Wagner da Silva - Conselheira suplente
23. Sonia Regina Sampaio - Conselheira suplente
24. Regina Divina Machado- Conselheira suplente
25. Givanildo de Jesus Santos - Conselheiro suplente
26. Miryam Aparecida Marquezine Feitosa - Conselheira suplente
27. Stefano Maluf Bueno - Conselheiro suplente
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Pediu renúncia através de email à Casa Civil, a conselheira Tatiane Cristina Batista de 
Souza, do distrito do Belém, no dia 29|03|2025 Aguardando publicação da vacância e 
chamamento a vaga em D.O.

Estiveram ausentes os seguintes Conselheiros titulares:

Rosicler Casal Bueno Cardoso(AR)

Durval Carlos de Brito ((AR)

Tatiane Cristina Batista de Souza (BR)- pediu renúncia

Nair Maria da Costa (BR)

José Luiz Fazzio (BR)

Sibelle Abdalla (Tatuapé) por motivo de doença justificada.

Péricles Formigoni (Brás), motivo de viagem.

Wagner Wilson (Pari), motivo de ordem pessoal (compromisso de trabalho no Rotary).

Antonio Marcio Silva (PA), motivo de ordem pessoal (compromisso de trabalho no 
Rotary).

Jane Fátima de Oliveira (MO), motivo de doença.

Ricardo F Ramos (PA), motivo de ordem pessoal (compromisso de trabalho no Rotary).

Domenico Antonio Donina Rodrigues (BR)- falecimento de parente

Carla de Lima Brito Otelac (PA)

Roberto Amaral (MO), motivo doença.

Pauta aberta

*Hino nacional e 1 min de silêncio pelo falecimento do pai do conselheiro Domenico

*Apresentação da mesa

*Apresentação das autoridades presentes

* Registro de ausentes: Rosicler Casal Bueno Cardoso (AR), Jane Fátima de Oliveira 
(AR), Durval Carlos de Brito (AR), Tatiane Cristina Batista de Souza (BE), Nair Maria 
da Costa (BR), Péricles Formigoni (BR), José Luiz Fazzio (BR), Ronald Quito Mamani 
(BR), Domenico Antonio Donina Rodrigues (BR), Carla de Lima Brito Otelac (PA), 
Wagner Wilson (PA), Antonio Marcio Silva (PA), Sibele Marcia Abdalla.

Assumiram os suplentes presentes para a finalidade de votação: Norberto Lirola Bento 
(AR), Maria Luiza Mion (AR), Wellington Wagner da Silva(MO), Regina Divina 
(MO), Givanildo de Jesus Santos (PA), Miryan Aparecida marquezine Feitosa (PA).

*Aprovação do regimento interno segundo recomendação da Casa Civil, biênio 
2025|2026. Foi solicitado um pedido de ordem pelo conselheiro Ítalo, assim colocando-
se contrário a sugestão de regimento interno enviado pela Casa Civil. No entanto, por se 
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tratar de ato oficial em consonância com o coletivo adotado pelos demais CPMs, e 
entendimento de que a padronização respeita a segurança jurídica e harmonia entre 
todos os CPMs, sem afetar a autonomia do trabalho de cada um deles, seguiu-se a 
votação.

O Regimento Interno foi aprovado com 22 votos.

*Aprovação do local para a obra do parque lúdico, ao lado do cachorródromo. 
Apresentação técnica feita pelo subprefeito Marcos Valério. Parque lúdico aprovado 
com 24 votos.

*Aprovação sobre banheiro público:

Mudou-se a especificidade da proposta, para apenas banheiro público, abrindo 
oportunidade para apresentação de propostas de lugares públicos que tenham essa 
demanda legítima. Foi aprovado com 22 votos,

*Formação das comissões temáticas e de trabalho. Matéria submetida a votação e a 
assim criados os Grupos de Trabalho: áreas verdes, planejamento, projetos e saúde. Foi 
aprovado com 18 votos.

Leitura das demandas enviadas:

1- Obra irregular (Av. Alvaro Ramos), protocolo 156: 34679745

2. Reparo asfáltico (R. Tenente Inácio da Silveira, protocolo 156Ç 34485878

3. Coleta seletiva (R. Passos 249, R. julio de Castilhos 925, R. Catumbi 294.

4. Smart Sampa (av. Alvaro Ramos c| R. Padre Adelino)

5. Varrição e descarte irregular de lixo (R. Eng. Reynaldo Cajado 611, protocolo 156: 
34616414

6. Zeladoria na Pç. Ilo Otani protocolo 156: 34710286

7. Armazém Solidário e Programa Cozinha Escola no distrito da Mooca

8. Zeladoria, medidas de segurança e assistência social no Belenzinho (R. Julio de 
Castilhos 925)

9. Limpeza urbana (r. Júlio de Castilhos 925, protocolo 156: 34757015

10. Manutenção de infraestrutura na R. Camilo João Christófano protocolo 156: 
34562032

11. Demarcação de área de carga e descarga (R. João Singilo 37)

12. Extensão do horário para carga e descarga, até às 21:00h, proc SEI: 650-
2024|0025204-8

13. Demora na obra de recapeamento da R. Ingu

14. Poda de árvore R. Ingu protocolo 156: 34579241

15. Pintura faixada de pedestre (R. Padre Adelino c| Álvaro Ramos).
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16. Aumento do tempo de semáforo para pedestres (Radial Leste, 4058, proximo ao 
Colégio Clara Manteli).

17. Mudança de ciclofaixa (Av. Pedroso da Silveira), devido raízes de árvores na pista, 
protocolo 156: 34713761

18. Mudança na circulação viária da R. Godói Preto, para mão única ou permitir 
estacionamento de carros em apenas um lado da rua.

19. Revitalização da Pç. Bento, Pari.

20. Câmera Smart Sampa (R. Silva Teles c| Pedroso Silveira, R. Silva Teles c| 
Cachoeira).

21. Revitalização da Pç. Ilo Ottani, protocolo 156: 34713702

22. Policiamento noturno na Pç. Pedro Quarto Marini

23. Reforma na biblioteca Adepha Figueiredo e zeladoria da Pç. Ilo Ottani.

24. Instalação de rampa de acesso e adequação dos vasos na R. Silva Teles c| Godói 
Preto.

25. Fiscalização em ferros velhos

26. Ampliação de Smart Sampa na Mooca.

27. Avaliação de árvores para poda ou remoção, protocolo 156: 34437780.

28. Informações sobre Parque Verde da Mooca (obras em atraso), protocolo 156: 
34696418

29. Vistoria e combate aos focos de mosquito (R. Ibipetuba, 56), protocolo 156: 
34124328.

30.Fiscalização PSIU, protocolo 156: 34696572.

31. Reparo da calçada Av. Paes de Barros 2885.

32. Limpeza R. Francisco Cupullo, descarte inadequado de lixo protocolos 156: 
34690544| 34694311| 34696301| 34729674

33. Limpeza Martim Afonso c| R. Belém

34. Eleição do conselho gestor da área de intervenção urbana do setor central 
(manutenção ou nova eleição).

35. Descarte irregular de esgoto na R. Siqueira Bueno

36. Poda de árvore

37. Descarte irregular de carne, R. Visconde de parnaíba 3324

• Abertura de fala dos munícipes e conselheiros:

Ana Maria Natali: problema de CTAs no Belém

Joana Kamimoto: insegurança no Belém
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Givanildo dos Santos: maior fiscalização dos focos do mosquito da dengue (caixas 
d'água)

Leandro Agostino: perturbação do sossego causado pela Estação SP

Joyce Sanches - insegurança no Belém

Luiz antonio de Lima – elogiou sobre a implantação de banheiros públicos em áreas que 
ainda não tem.

Vera Lúcia Lopes - poda de árvores, sujeira e insegurança no bairro

Ítalo Leonelo Júnior - questionou sobre a eleição do conselho gestor de urbanismo e 
suscitou a criação de comissões temáticas e de trabalho.

Miryam Aparecida Marquezine Feitosa - falou sobre a falta de inclusão e ações sociais 
no Pari.

Stefanno – explicou sobre a origem do PL sobre banheiros públicos para moradores de 
rua, e apesar da legitimidade, entende ser inapropriada sua execução por problemas 
estruturais dessa proposta que fogem do alcance do CPM. Propôs também, reavaliar 
junto a Casa Civil, sobre a existência de conselheiro eleito na Sub Mooca, que reside em 
outra jurisdição.

Considerações finais do subprefeito Marcos Vinícius Valério, sobre demandas dos 
Munícipes.

Aprovação da ata com  24 votos

Encerramento.

Próxima reunião: 28 de abril de 2025 às 19h.

Ata elaborada pela secretária geral: Tatiana Simaia Barbosa Malheiros
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